

СОДЕРЖАНИЕ

КОМПЬЮТЕРНОЕ ОБЕСПЕЧЕНИЕ И ВЫЧИСЛИТЕЛЬНАЯ ТЕХНИКА

<i>Макарова Е. С.</i> Исследование влияния параметров нечеткой модели на точность классификации прецедентов	7
<i>Пашаев М. Я., Минцаев М. Ш.</i> Формирование состава показателей эффективности процесса оказания услуг ГЛОНАСС по транспортной логистике	19
<i>Савельев А. Н., Учаев Д. Ю.</i> Повышение достоверности первичных источников информации в социотехнических системах	29
<i>Барышникова Н. Ю.</i> Обработка запросов на естественном языке на основе семантических сетей и шаблонов.....	36
<i>Койнов Р. С., Добрынин А. С.</i> Модель управления доступом типовой библиотечной информационной системы	46
<i>Остапов Д. С.</i> Подходы к идентификации состояния 3D-поверхности по 2D-изображениям единичных объектов и их массового количества	55

СИСТЕМЫ ТЕЛЕКОММУНИКАЦИЙ И СЕТЕВЫЕ ТЕХНОЛОГИИ

<i>Пустохайлова Е. А., Семейкин В. Д.</i> Энергоэффективный многопутевой протокол маршрутизации в беспроводной сенсорной сети, основанный на решетке с использованием нечеткого подхода	65
<i>Сорокин А. А., Горюнов А. А.</i> Система сбора и идентификации текущей и ретроспективной информации о зоне покрытия сети оператора мобильной связи	74
<i>Филиппов Б. И.</i> Алгоритм функционирования системы измерения дистанции с использованием гидроакустического канала связи.....	87

УПРАВЛЕНИЕ В СОЦИАЛЬНЫХ И ЭКОНОМИЧЕСКИХ СИСТЕМАХ

<i>Ханова А. А.</i> Принятие управленческих решений на основе мультиаспектного интегрированного моделирования сложных систем	99
--	----

МАТЕМАТИЧЕСКОЕ МОДЕЛИРОВАНИЕ

<i>Попов Г. А., Попова Е. А., Попова М. Г.</i> Альтернативный вариант оценки значимости результатов экспертного оценивания в методе строгого ранжирования	109
<i>Павлова Л. А., Соколов С. С., Гаскаров В. Д.</i> Модель и алгоритм расчета вероятностных характеристик процессов хранения и переработки рефрижераторных контейнерных грузов.....	118

ПРАВИЛА ДЛЯ АВТОРОВ ЖУРНАЛА

«ВЕСТНИК АСТРАХАНСКОГО ГОСУДАРСТВЕННОГО ТЕХНИЧЕСКОГО УНИВЕРСИТЕТА. СЕРИЯ: УПРАВЛЕНИЕ, ВЫЧИСЛИТЕЛЬНАЯ ТЕХНИКА И ИНФОРМАТИКА»	129
---	-----

CONTENTS

COMPUTER SOFTWARE AND COMPUTING EQUIPMENT

<i>Makarova E. S.</i> Research of influence of parameters of fuzzy control model on the accuracy of classification of precedents.....	7
<i>Pashaev M. Ya., Mintshev M. Sh.</i> Formation of a number of indicators of effectiveness of the provision of services GLONASS in transport logistics	19
<i>Saveliev A. N., Uchaev D. Yu.</i> Increase in accuracy of primary sources of information in socio-technical systems	29
<i>Baryshnikova N. Yu.</i> Processing the queries in the natural language based on semantic networks and templates	36
<i>Koynov R. S., Dobrynin A. S.</i> Access control model of the typical library information system	46
<i>Ostapov D. S.</i> Approaches to the identification of the state of 3D-surface by 2D-objects images and their mass number.....	55

TELECOMMUNICATION SYSTEMS AND NETWORK TECHNOLOGIES

<i>Pustokhaylova E. A., Semeykin V. D.</i> Grid based energy efficient multipath routing protocol in wireless sensor network using fuzzy approach	65
<i>Sorokin A. A., Goryunov A. A.</i> Collection and identification of the current and retrospective information on the area of coverage of network operator of mobile communication	74
<i>Filippov B. I.</i> Algorithm of functioning of the system of distance measurement using hydroacoustic channel of communication	87

SOCIAL AND ECONOMIC SYSTEMS MANAGEMENT

<i>Khanova A. A.</i> Managerial decision making based on the multiaspect integrated modelling of complex systems.....	99
---	----

MATHEMATICAL MODELING

<i>Popov G. A., Popova E. A., Popova M. G.</i> Alternative assessment of significance of the results of expert assessment in strict ranking method	109
<i>Pavlova L. A., Sokolov S. S., Gaskarov V. D.</i> Model and algorithm for calculating the probability characteristics of the storage and processing of refrigerating containerized cargoes.....	118

INSTRUCTIONS TO THE AUTHORS OF THE JOURNAL

"VESTNIK OF ASTRAKHAN STATE TECHNICAL UNIVERSITY. SERIES: MANAGEMENT, COMPUTER SCIENCE AND INFORMATICS"	129
---	-----